

## Les militants du Cnnd-Fdd à l'étranger soutiennent la nouvelle direction

@rib News, 04/04/2012 Extraits du Message de félicitation aux nouveaux dirigeants du parti CNDD-FDD : « Monsieur le Président, Messieurs les vice-Présidents, les militants à l'intérieur du pays ont confiance en vous. Les militants à l'étranger, que nous sommes, avons confiance aussi en vous. Tous, nous sommes prêts à collaborer avec vous pour que notre Parti aille de l'avant et pour relever le défi du développement et celui de 2015. Nous osons espérer que, plus que par le passé, les Sections du Parti à l'étranger seront davantage sollicitées dans la réalisation des promesses faites au Peuple burundais par notre Parti. » Lire l'intégralité du Message